

bró á gran parte de católicos por los tonos de pura intransigencia con que se iniciara, no es cosa de consentirla hoy que, por lo visto, se endereza á fines reñidos con nuestra rectitud de pensamiento y nuestro respeto á las personas y entidades religiosas.

Hace tiempo que EL ESTANDARTE rompió por completo sus relaciones con «El Urbión»; pero esto no basta; es preciso que todos aquellos de nuestros amigos que por curiosidad, ó por otra causa cualquiera, retengan la malhadada revista la arrojen lejos de sí como mercancía digna de estigma y reprobación.

Lo que «La Publicidad» ensalza y pondera no conviene que se propague y difunda con el dinero y el apoyo de los católicos.

## PUNTERÍA

A el *Heraldo de Madrid* telegrafían de Barcelona los siguiente:

«Un periódico liberal denuncia la existencia de una placa del Corazón de Jesús en la fachada de una casa en que viven varias monjas.

Otro integrista anuncia la venta de esos emblemas á 50 céntimos.»

¡Ah! Ya nos esplicamos lo que *El Imparcial* entiende por provocación. El corresponsal barcelonés del *Heraldo* nos saca de dudas.

Unas monjas tienen en la fachada de su casa una placa del Sagrado Corazón de Jesús. Esto es provocar. Un integrista vende emblemas. Esto es provocar.

Y esos periódicos nos hablan de libertad, de respeto á todas las opiniones, de tolerancia, y llaman provocadores á los católicos por hacer sencillamente uso de un derecho sancionado por la Constitución del Estado.

Azuzando de paso á las turbas para que advertidos de que unas pobres mujeres tienen en la fachada de su casa una placa se lancen rugientes contra ellas y las escarnezcan y apaleen.

¿Quién provoca aquí, el que ejercita un derecho, ó el *Heraldo* ahora y ayer *La Publicidad* que incitan al pueblo contra mujeres indefensas? Si mañana cuatro osados *trincheraires* guiados por la sectaria oficiosidad de esos periódicos atropellan á las buenas mujeres que sin ofensa de nadie han colocado un escudo en el frontis de su casa, ¿quién habrá provocado? ¡Liberticidas!

## Variedades

UNO VIENE Y OTRO VA

Por un misterio profundo

que vedado al hombre está, en la sucesión del mundo uno viene y otro va.

Los que van... los que vinieron sienten la misma afición: los muertos, por lo que fueron; los vivos, por lo que son. Y sólo en vivir resuelven los hombres todo su afán: y los que se van no vuelven, y los que vienen se van.

Ambos á la vez suspiran en ansias de opuesto bien: los vivos, por lo que miran; los muertos, por lo que ven.

Obscuro arcano contiene la vida que el mundo da: viene llorando el que viene, va muy triste el que se va.

Por razón ó por manía que no alcanza mi razón, causa el que nace alegría, causa el que muere afición.

Siempre de esta vida amarga distintas cuentas se harán: para los que vienen, larga; corta para los que van.

¡Qué tristes esfuerzos hacen! ¡Qué pena deben sentir los que nacen, cuando nacen; los que mueren, al morir!

Hondo misterio profundo, que al hombre vedado está: desde el principio del mundo uno viene y otro va.

J. S.

## CRONICA

En el tren que llega á mediodía procedente de Barcelona, ha pasado hoy por esta ciudad nuestro muy querido amigo D. Juan Martí Miralles, Presidente interino del Consejo del Partido católico nacional en Cataluña.

A la estación han salido á saludarle varios amigos, miembros de la Junta del Partido en este Distrito y redactores de EL ESTANDARTE CATOLICO.

—Se está procediendo al cambio de los tablones que forman el piso del puente de Nuestra Señora de la Cinta; operación que se lleva á cabo durante la noche para no entorpecer el paso por aquella importante vía.

—Hemos recibido un prospecto del Colegio de 1.ª enseñanza de San Luis Gonzaga, de Benicarló, dirigido por Hermanos de las Escuelas Cristianas, establecimiento de enseñanza que no dudamos en recomendar eficazmente á nuestros lectores.

—A pesar de las tormentas de estos días, continúa la temperatura muy elevada, y no sería extraño se reprodujeran aquellos fenómenos atmosféricos.

—La Archicofradía Teresiana celebrará mañana su dominica mensual en S. Antonio. A las siete y media Misa de Comunión general. La función de la tarde será á las cuatro y media.

Los actos religiosos de este día se ofrecerán al Señor en desagravio de las ofensas inferidas al Corazón de Jesús en Castellón.

En la Misa que mañana se celebrará en la iglesia de San Antonio

á las 7 y 1/2 se practicarán los ejercicios del día 13 consagrados á San Antonio de Padua.

—Leemos en «La Reconquista» de Barcelona:

«Las Conferencias de San Luis Gonzaga, de Nuestra Señora de Belén, han dirigido al Sr. Obispo de Tortosa una protesta de adhesión contra los atropellos cometidos contra la imagen del Sagrado Corazón de Jesús.»

—El Rdo. D. Manuel Broch, Coadjutor que fué de Traiguera, ha sido destinado con igual cargo á la parroquia de Almazora.

—El martes, miércoles y jueves celebra la villa de Amposta las fiestas tradicionales dedicadas á Nuestra Señora de la Asunción, San Roque y Santa Susana. Con este objeto ha sido contratada la antigua banda de música «Lira Dertosense».

—La Alcaldía de Uldecona anuncia la venta en pública subasta de la piedra procedente del derribo de la que existe en la «Eres dels pobres».

—La Sagrada Congregación de Ritos ha aprobado, y Su Santidad el Papa León XIII ha confirmado el culto al Beato Marcos Criado, mártir Trinitario, natural de la ciudad de Andújar y Apóstol de las Alpujarras.

—«La Unita Católica», asegura que el Czar Nicolás ha escrito á Su Santidad León XIII, manifestándole que tiene el proyecto de hacer muy en breve una visita á Roma.

Dícese que esta visita está relacionada, según se afirma en los círculos, con los proyectos del Czar sobre el desarme y la paz.

## SECCION RELIGIOSA

—( ) ( )—

CATEDRAL. A las 7 y 1/2 misa parroquial en la capilla del Santísimo. A las 9 y 1/4 misa conventual.

San Jaime. A las 9 misa conventual y por la tarde Rosario.

Seminario. Se verificará mañana á las 8 exposición de S. D. M. y á las 5 de la tarde se dará principio á la función.

Misas rezadas

Catedral: 4 y 1/2, 7, 9, 9 y 1/2 y 11 y 12.

Seminario: 8.

San Antonio: 7 y 1/2 y 8 y 1/2

Rosario: 8 y 1/2 y 10.

San Blas: 10 y 1/2 y 11 y 1/2.

San Francisco: 7.

Hospital: 7.

San Pedro: 8.

Ferrerías: 7.

Capilla Gimnasio: 7.

## TELEGRAMAS

Madrid, 12.

Parece indudable que el marqués de

Tenerife se ha declarado en Palma

francamente republicano, con la descentralización y los conciertos económicos, poco más ó menos como lo proclama el señor Pi y Margall.

También atacó á la Casa real, pero esto no lo han dicho los corresponsales.

Madrid, 12.

Comentando el jefe del Gobierno las declaraciones de los Sres. Romero Robledo y Weyler, ha dicho, que las primeras resultan anodinas porque á más de no decir nada nuevo, las ideas expuestas resultan irrealizables.

En cuanto á las del general Weyler las ha calificado de feroces.

Madrid, 12.

Según telegrafía el Gobernador de Castellón no es cierto que haya habido la menor alarma en Villarreal, como han asegurado los corresponsales.

También desmiente el citado Gobernador que se hayan vendido en aquella ciudad 600 placas con el Corazón de Jesús pues sólo se han colocado diez.

No hay un solo médico de fama, ni uno solo, que deje de emplear con preferencia á todos los preparados análogos, los Salicilatos de bismuto y cerio de Vivas Pérez, admirando sus efectos en verdad sorprendentes.

D. Carlos María Cortezo, Profesor de la Facultad de Medicina de Madrid, del Consejo de Sanidad, de la Academia de Medicina, etc.

Certifica: Que ha empleado en numerosas ocasiones los «Salicilatos de bismuto y cerio» y los encuentra provistos de condiciones «muy superiores» á otras preparaciones de bismuto para el tratamiento de las diarreas sintomáticas de enteritis crónicas y ulcerosas.

Son sales que deben recomendarse por no ser específico secreto y conocerse su composición y dosificación.»

Madrid, Noviembre de 1889.— C. M. CORTEZO.

## Administración

De nuevo rogamos á aquellos de nuestros abonados que se hallan en descubierto por más de un año, tengan la bondad de renovar la suscripción, pues su morosidad en el pago nos irroga perjuicios que no podemos ser más tiempo soportar.

Puede verificarse el pago por el Giro-Mútuo ó cartas-ordenes de fácil cobro.

## AVISO

## IMPORTANTE

Se advierte á los consumidores de gas que gastan el MECHERO AUER, la siguiente gran rebaja de precios:

Mecheros completos, 8 pesetas.

Manguitos sueltos, 1'75

Para los Sres. Lampistas, precios especiales.

Unico representante en Tortosa,

D. Francisco Esperanzi.

Catalogos Gratis

J. M. MARASSÉ, Barbará, 2.-BARCELONA.

ARMONIUMS